



## PRD interpuso juicio de amparo para frenar incorporación de la Guardia Nacional a Sedena

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) interpuso un juicio de amparo indirecto contra la aprobación y publicación de la reforma que entrega el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Fue el pasado domingo 16 de octubre que la fracción parlamentaria del sol azteca en la Cámara de Diputados dio a conocer que interpuso el juicio de amparo debido a la violación al proceso legislativo y el incumplimiento de una consulta a los pueblos indígenas.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/240834/prd-interpuso-juicio-de-amparo-para-frenar-incorporacion-de-la-guardia-nacional->